
第１回策定委員会からのご意見・ご提案について
No ご意見・ご提案 事務局の回答

1 千頭会長

駅前の広域的な交通量調査を実施するとよいかもし
れない。

　今回の交通状況調査は、駅前広場として必要な規模の分析や駅周
辺の一方通行等の交通規制が駅へのアクセスに及ぼす影響を把握す
るために実施したものです。
　令和５年度以降に予定している名鉄知多武豊駅北側の踏切拡幅
が、駅前の広域的な交通量に影響すると考えられるため、踏切拡幅
後に進める具体的な整備検討段階で広域的な交通量を把握すること
が必要だと考えております。（都市計画課で実施予定）

2 山下委員

検討区域周辺や駅利用者だけでなく、町全体へアン
ケート調査を実施した方がよいと思う。

　今年度の町民全体を対象とした総合計画の進捗状況を測るための
アンケート調査（無作為抽出3,000人）に駅西グランドデザインに
関する設問も含めて実施いたしました。集計結果については策定委
員会に資料として提示させていただきます。

3 花田委員

駅西エリアにあるといい施設やまちづくりのアイデ
アについて、回答者の具体的な意見が書ける設問が
あってもいいと思う。

　設問に施設やアイデアを自由記述形式で回答できる欄を追加しま
した。

4 村田委員

中央公園について、利用する方の意見は聞いている
が、利用しない方の意見も聞けるとよいと思う。

　地域住民アンケート調査には、中央公園の利用頻度を問う設問が
あるため、新たに「中央公園と周辺のまちづくりの方向性に関する
設問（ニーズを問うもの）」を追加し、クロス集計することで、中
央公園を利用しない方（頻度の低い方）のニーズも把握できるよう
に修正しました。

5 千頭会長
アンケート調査を郵送で回答としているが、QRコー
ドでの対応の検討は。

　QRコードを読み取り、Webから回答できるように修正しました。

No ご意見・ご提案

1
小井手委員
代理：菅沼

氏

交通量調査を実施するときに、駅周辺の交通状況を
全体的に把握できるような調査ができると、駅への
アクセスの解析に役立つと思う。

2
小井手委員
代理：菅沼

氏

検討区域内の役場庁舎やその他の公共施設のあり方
について、今回のアンケート調査では含まれていな
い。

（オブザーバー）
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